



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	20 Juni 2024	Media	Haluan
Kategori	PENDIDIKAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Kamis
TANGGAL : 20 Juni 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

LEWAT APLIKASI SIPINTAR

1.273 Siswa Mendaftar SMP Negeri di Kota Pariaman

PARIAMAN, HALUAN - Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga atau Dikpora Kota Pariaman mencatat, pendaftar dalam Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tingkat SMP sampai Rabu (19/6) berjumlah 1.273 siswa. Jumlah tersebut diperkirakan bertambah jelang penutupan pendaftaran pada 20 Juni 2024.

Kepada Bidang Pendidikan Dasar Dinas Dikpora, Eka Putra Pernanda mengatakan, jumlah pendaftar masih kurang dari daya tampung sembilan SMP negeri di Kota Pariaman. Kendati begitu, ia masih belum memastikan akan ada perpanjangan jadwal pendaftaran.

"Kita masih akan mempertimbangkan antara jumlah pendaftar dengan jumlah calon pendaftar. Tahun ini, siswa SD negeri di Kota Pariaman yang tahun berkisar 1.739 orang," katanya kepada Haluan, Rabu (19/6).

Ia menyebut, adanya selisih jumlah antara lulusan SD dengan pendaftar program PPDB di Kota Pariaman karena beberapa alasan. Di antaranya, siswa-siswa tersebut mendaftar ke sekolah lain di luar SMP Negeri di Kota Pariaman seperti sekolah di bawah naungan Kemenag, sekolah swasta dan sekolah negeri di luar kota.

"Kalau ditemukan alasan lain seperti kendala saat pendaftaran, itu bisa jadi pertimbangan untuk pemko memperpanjang jadwal pendaftaran," ujar Eka.

Lebih lanjut, ia merinci peminat masing-masing SMP Negeri di Kota Pariaman. Untuk SMP N 1, jumlah pendaftar berada pada angka 153 siswa, sementara di SMP N 2 berjumlah 276 siswa.

Kemudian, di SMP N 3 ada 308 pendaftar, SMP N 4 97 pendaftar, SMP N 5 96 pendaftar, dan SMP N 6 91 pendaftar. Untuk SMP N 7 ada 131 pendaftar, SMP N 8 ada 33 pendaftar dan SMP N 9 ada 88 pendaftar.

"Dari sembilan SMP Negeri

yang ada, memiliki peminat yang cukup banyak. Artinya, seluruh sekolah sama-sama diminati oleh siswa-siswa lulusan SD," kata Eka.

Selama beberapa tahun terakhir, Kota Pariaman menggelar PPDB tingkat SMP di bawah pengawasan Dinas Dikpora secara langsung. Pendaftar tidak lagi memasukkan formulir pendaftaran dengan datang ke sekolah, tetapi melalui aplikasi Sipintar.

"Aplikasi ini milik Kota Pariaman, jadi calon siswa yang ingin mendaftar harus mengisi borang pendaftaran di aplikasi tersebut. Untuk siswa dari luar daerah, bisa meminta bantuan pengisian aplikasi ke sekolah yang dituju," ujarnya.

Eka mengatakan, 1.273 siswa yang mendaftar di aplikasi Sipintar tidak hanya berasal dari dalam Kota Pariaman. Namun, juga sudah terhitung dengan pendaftar lain yang berasal dari luar daerah.

Oleh sebab itu, melihat jumlah pendaftar kurang dari jumlah lulusan SD di Kota Pariaman, tidak menutup kemungkinan akan diadakan perpanjangan pendaftaran. "Tapi kita masih akan mempertimbangkan, melihat dulu alasan di balik jumlah pendaftar yang lebih sedikit dari lulusan SD, apakah murni karena memilih sekolah lain atau ada kendala," ujarnya.

Sementara itu, Eka menyebutkan, untuk tahun ajaran baru 2024/2025 di Kota Pariaman akan dimulai pada 15 Juli 2024. (h/mta)

